



A 5 años del sismo del 19S, Javier Casique presenta iniciativa concerniente a la restauración de sitios históricos afectados

En el punto de acuerdo presentado ante la Cámara de Diputados, el diputado Javier Casique recordó que hoy se cumple cinco años desde el sismo del 19S en donde distintos estados sufrieron afectaciones graves, pero gracias a la solidaridad de las y los mexicanos, el país salió adelante, aunque evidentemente existen graves daños estructurales a distintos inmuebles.

<https://efekto10.com/a-5-anos-del-sismo-del-19s-javier-casique-presenta-iniciativa-concerniente-a-la-restauracion-de-sitios-historicos-afectados/>